

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

**Protokollant** Max K.

**Anwesend** Lucas B., Masi J., Mario M., Teo S., Jan H., David R., Viktor V., Julian B., Niko Z., Max K., Richard W., Sven W.

**Gäste** keine

**Datum** 12.07.2018 18:00–19:24 Uhr

## Tagesordnung

---

1	Aufgaben	1
2	Berichte	2
3	TOP 1 Schließberechtigung (mm)	2
4	TOP 2 Dekanattreffen (mm/mk)	2
5	TOP 3 EU Abstimmung Sommerzeit (rw)	2
6	TOP 4 Linda Mails PIEK (mk)	3
7	TOP 5 Direktorien (mk)	3
8	TOP 6 Vereins-Sitzung (mk)	3
9	TOP 7 Drucker LZ (jb)	3

---

## 1 Aufgaben

- Die Aufgaben werden dann jetzt als Arbeitskreise mit verantwortlichen Personen hier hineingeschrieben
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- Lucas und Richard: Vernetzungstreffen organisieren
- Masi: OWO-Jacken Design
- Max: Leute mit Interesse auf FS-Kontaktverteiler schreiben
- Max: Haun ansprechen auf die Wahllisten (mec)
- Mario: Wii-Turnier organisieren
- ~~Viktor: Auf Sitzung über Gestühl berichten~~
- Alle: Schauen bei den neuen Semestergebühren ob sie für alle gleich sind
- Viktor: Kassenbericht erstellen für das letzte Halbjahr
- Alle: Nächste Sitzung über Büromaterialien sprechen
- Alle: Nächste Sitzung über Direktorien sprechen (mk)
- Alle: Nächste Sitzung: Bestellungen durchgehen (Büromaterial alá Kleber)

---

## 2 Berichte

### Hexagonales Gestühlmuster (vw)

- Viktor, Masi, ein iSTler und Christina Groß waren im Hexagon, viel hat sich da wohl noch nicht getan.
  - Frau Groß ist auch auf unserer Seite, cool.
- Grob soll das Hexagon so bleiben wie früher (juhu!)
- Die Stühle und die Tischeßollen weitestgehen so bleiben, was wir nicht gut finden.

### Heute hat die erste Sitzung der neuen OWO-Orga stattgefunden

- Aufgaben wurden verteilt
- Neue Menschen werden auf den/die Mail-Verteiler geschrieben
- Lucas hat gesagt, dass es nächstes mal auch Snacks gibt!

## 3 TOP 1 Schließberechtigung (mm)

- Nächsten Montag ist Geschäftsführertreffen, da könnte man sowas ansprechen.
- Die FS iST hat uns angefragt, wie wir unsere Schließberechtigungen verwalten.
  - FS iST wollte wissen, ob wir Probleme mit der Vergabe hatten.
- Eike kommt Ende diesen Semesters wieder, dann haben wir wieder zwei Ansprechpartner in der Fachschaft.

## 4 TOP 2 Dekanattreffen (mm/mk)

- Das Geschäftsführertreffen findet am nächsten Montag, 16.07., gegen 17 Uhr statt
- Tops von uns aus:
  - Wahlen (verfälschte Wahlen)
    - \* Haun ist normalerweise beim Treffen da, also ansprechen
    - \* Auf der Wahlliste der Mec standen drei Sitze auf der GemKo-Liste
      - Zweiter Platz war punktgleich
      - Wurde im FBR besprochen
    - \* Es wurden mehr Stimmen abgegeben, als eigentlich gewählt wurden (Differenzen innerhalb der Ergebnisliste)
  - Drucker + Papier
  - Projektwoche (wenn Steffi da ist)
  - Owo-Sponsoring + HSQ (Bezahlung)
    - \* Räume
- Max feedbackt Christina unsere TOPs.
- Richard, Max gehen hin, weitere Menschen dürfen gerne mitkommen

## 5 TOP 3 EU Abstimmung Sommerzeit (rw)

- <https://ec.europa.eu/eusurvey/runner/2018-summertime-arrangements>, zeitweise aber offline, weil großer Ansturm.
- Das sollte mehr bekannt werden, weil das super toll ist, wenn sowas abgestimmt wird!

---

## 6 TOP 4 Linda Mails PIEK (mk)

- Linda hat sich an Max gewandt, ihre Aufgabe zusammen mit Steffi ist es, PIEK-Mails zu schreiben.
- Ralf hatte die Mails letztes Jahr von seiner Fachschaftsmailadresse abgesendet => Probleme mit dem HRZ, weil zu viele Mails
- In Zukunft sollen Mails direkt vom HRZ-Mailout gesendet werden, mit Namen der Fachschaft im Absender (oder Linda, je nachdem)
- Max hat Linda vorgeschlagen ihr zu helfen diese Mails zu senden, weil der HRZ-Mailout explizit eingestellt werden muss.
- Bis Sonntag kann sich jeder die Mails im Seafile durchlesen und Anmerkungen abgeben, Max schickt dazu einen Link an intern

## 7 TOP 5 Direktorien (mk)

- Max hat Post vom Wahlamt bekommen:
- Die gewählten FBR Mitglieder sollen für die Direktorien Datentechnik und Theorie Elektromagn. Felder Leute entsenden.
- Interessenten:
  - Julian B.: TEMF
  - Max K.: DT
- Wer noch Interesse hat, soll bitte auf Maxs Mail antworten!
- Wir sprechen nächste Sitzung noch mal darüber.

## 8 TOP 6 Vereins-Sitzung (mk)

- Nächsten Montag (16.07.18, 18 Uhr) findet die nächste Vorstandssitzung des Förder-Vereins inkl. anschließender Kassenprüfung statt.
- Wir sind alle eingeladen dort vorbei zu kommen und sollen doch bitte möglichst zahlreich erscheinen.
- Dies gilt insbesondere auch für die FS MEC und die FS iST.

## 9 TOP 7 Drucker LZ (jb)

- Der Drucker im Hiwi-Raum hat nichts mehr gemacht, der Fehler lag aber am Laptop und wurde gefixt.
- Generell funktioniert die IT im HiWi-Raum eher nur sporadisch.
- Max: Der Servicevertrag des Druckers im PC-Pool ist ausgelaufen. Dieser Drucker ist mittlerweile bereit, dass wir ihn in den Hiwi-Raum stellen.
  - Das ganze soll passieren, wenn der alte Drucker im HiWi-Raum durch ein Entsorgungs-Team abgeholt wurde.
  - Wir sprechen das ganze noch mal auf dem Geschäftsführungstreffen an.
- Bzgl. FS-Drucker: 3ct. pro SW und 10ct. pro Farbdruck in den Druckpokal
  - Das gilt für alle, wenn das Gedruckte nichts mit der Fachschaft zu tun hat!